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Oggetto: Verbale della Consulta on-line, riunione del 11 Settembre 2023 

 

La Consulta si riunisce in seduta non in presenza fisica bensì in modalità on-line con diretta “Facebook” il 

giorno 11 Settembre 2023 alle ore 21:00. 

Si procede alla verifica della presenza dei membri della Consulta: 

 Presente Assente giustificato Assente non giustificato 

Cesaro Andrea  X    

Belluardo Piera  X    

Birra Romina Gisella  X  

Bottoni Carlo X   

Basile Angelo X    

De Agostini Giulio  X   

Zulian Fiorenza X    

Frizzarin Marco X    

Vesentini Claudio  X  

Ghedin Mattia X    

Grigio Monica X   

Chioccini Nicolas X   

Zamper Michela X    

 

La Consulta ha inizio alle ore 21.00 con l’intervento del Presidente Cesaro Andrea che presenta l'ordine del 
giorno: 

• Rendicontazione dei fondi assegnati e non assegnati connessi alle indicazioni inerenti il BILANCIO 
PARTECIPATO DI CONSULTA 



• Richiesta di riassegnazione dei fondi non assegnati tramite nuovo bando 
• Resoconto sulla festa delle associazioni ed il tavolo delle associazioni 

 
 Con riferimento al BILANCIO PARTECIPATO ed agli annessi bandi aperti dall’amministrazione comunale, il 
Presidente Andrea Cesaro presenta: 

- un prospetto delle assegnazioni dando evidenza dei vincitori, dei progetti e delle principali attività 
annesse ciascuna assegnazione,  

- le mancate assegnazioni, presentando le connessi motivazioni per ciascuna voce 
 

Durate la presentazione di assegnazioni e non assegnazioni alcune specificità su come circa 21.000 dei 
35.000 disponibili siano stati assegnati sono declinate dal presidente:  
• l’assegnazione di un contributo di euro 6.000 per un servizio di doposcuola a Montà-Ponterotto ha 
avuto un bando che non è andato deserto ma non ha ricevuto candidature idonee, per cui i fondi non sono 
stati assegnati  

• l’assegnazione di un contributo di euro 5.000 per attività all’aperto ha avuto un bando che non è an-
dato deserto ma non ha ricevuto candidature che hanno raggiunto un punteggio minimo sufficiente per 
l’assegnazione, per cui i fondi non sono stati assegnati  

• Il bando inerente l’assegnazione di un contributo di euro 5.000 per attività per la III età (over 60) non 
è stato assegnato integralmente, ma solo per un budget di euro 1.765, per cui vi è un avanzo di euro 3.235  
 
Proposte emerse dell’assemblea di consulta, discusse e votate all’unanimità:  
- Spostare 2.860 euro dalle attività per la terza età ad un’iniziativa in ambito Cultura, verso il settore cultura 
per “le iniziative culturali che favoriscano spazi di integrazione” in particolare all’associa-zione la cui propo-
sta era stata ritenuta idonea nel relativo bando ma non assegnataria per esaurimento dei fondi disponibili 
(cinema all’aperto o in aree comunali)  

- Riaprire sia il bando per il doposcuola di Montà che quello per attività all’aperto per l’intero importo ini-
zialmente identificato maggiorato dell’avanzo eventuale dei fondi non assegnati (6187,5 euro) ed inclu-
dendo anche servizi di trasporto su Montà/Ponterotto e ampliando ad attività di utilità sociale e non neces-
sariamente all’aperto  

- Riaprire il bando per attività all’aperto per giovani estendendo anche ad attività di associazioni che pro-
muovono cultura, incontri per socialità, divulgazione culturale, divulgazione su problemi sociali (5187,5 
euro)  
Si ricorda che: 

- I fondi devono essere assegnati e le attività organizzate entro la fine dell’anno (al più  7 gennaio) 
- La variazione dell’ambito di spesa del contributo non è banale e va motivata (le attività outdoor di 

difficile realizzaizone potrebbero entro la fine dell’anno potrebbero essere sostituite con incontri 
con l’autore, dibabttiti o altre attività al chiuso) 

Sui temi offrono una propria visione e contributo alcuni dei consultieri di maggioranza e di opposizione. 
  
Festa delle associazioni 
 
Grazie anche al contributo di Stefano Cedrone a partire dal 29 maggio il tavolo delle associazioni residenti e 
operanti nella consulta 6b è attivo. L’obiettivo di incentivare la collaborazione tra le associazioni, suppor-
tare le associazioni neonate ed intermediare le iniziative verso l’amministrazione comunale, ha avuto una 
sua applicazione concreta tramite la festa delle associazioni del 10/09. L’iniziativa, fortemente voluta dalla 
consulta ed organizzata in tempi molto brevi, ha riscontrato una partecipazione attiva delle associazioni 
aderenti , della cittadinanza partecipante e dell’amministrazione nelle persone degli assessori Piva, Bencio-
lini e Colonnello. La festa si è conclusa con un momento di riflessione sulla volontà delle associazioni di mi-
gliorare il funzionamento del quartiere su temi quali il divario generazionale, la cultura, l’integrazione. Il ta-
volo delle associazioni si aggiornerà verso nuove iniziative dalla seconda metà di ottobre. 
 
  Varie ed eventuali 
 



Il presidenta aggiorna i partecipanti della consulta all’imminente avvio dei lavori per l’area cani come comu-
nicato dall’assessore Bressa. 
L’anello fluviale del brenta tocca diverse consulte del territorio di Padova e la sua valorizzazione è un tema 
che è in discussione tra i presidenti. Ciascuna consulta identificherà un referente per l’iniziativa, che per la 
consulta di Padova è Michela Zamper.   
 
Alle ore 22.00 circa il presidente toglie la seduta. 
 
Distinti saluti 

Firmato 
Il segretario verbalizzante 

Firmato 
Il Presidente della Consulta 

 


